
Tägliche BeatlesInfoMail 08.02.22: I want to tell you   ///   Buch VINYLOLOGY – THE BEATLES SOLO   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

Gute Diskografie: Solo-BEATLES-LPs in Großbritannien 
Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

 

   
 

Abbildungen: Vorder- und Rückseite des Buches. 
 

ca. Freitag 9. Oktober 2020: Solo-BEATLES: Buch VINYLOLOGY - THE BEATLES SOLO 
- THE ULTIMATE GUIDE TO UK LP’S PRESSINGS VARIATIONS 1968 - 2000.   49,95 €    
Autor: Denis Shabes / Verlag: Apcor Books, Niederlande / ISBN: 9789082843439. 
Gebundenes Buch / Format 30,0 cm x 21,5 cm / 332 Seiten / mehr als 1.360 Abbildungen / englischsprachig. 
 

Beatles Museum: Leicht verständlich und hilfreich, die eigenen LPs richtig einzuordnen. 
 
 

Kapitel: Introduction; Sources and literature; Research limitations; Releases; Inner sleeves; Colour tones; Paper and cardboard; Matrix 
numbers; Contract pressingsd; General information; Distinctive version features; First pressing; Matrices, lacquers, masters, mothers 
and stampers; EMI run-off record markings; Non-British pressings utilizing Beatles components; Apple label design in Great Britain; 
Inner sleeve tyües; Costom inner sleeves; EMI factory inner sleeves; Apple and EMI company inner sleeves; Music For Pleasure <nd 
Fame labels; Inner sleeves used for Music For Pleasure label releases; Inner sleeves used for Fame label releases; ATAK series 
pressing; Label area profile; Cover types: Late 1990s albums; Albums not included in this book; George Harrison - LP albums; John 
Lennoin - LP albums; Paul McCartney - LP albums; Ringo Starr - LP albums; Oddities and picture discs. 
 

Beatles Museum: Die meisten Kapitel im Inhaltsverzeichnis (bis einschließlich „Albums not included in this book“) sind sehr kurz 
gehalten (bis einschließlich Seite 20). Die Hauptkapitel (Seite 21 bis 329) beinhalten die Diskografie der britischen Solo-Beatles-LPs. 
 

Pressetext: 
 

The Beatles’ U.K. album discography basically covers just seven sweet years (1963-1970) - not counting the numerous compilations 
and archive editions released since) - and has been analyzed in many publications. A lot of people tend to forget that since the split - 
the four members have kept making music and releasing records - which are being collected all over the world. Strangely enough - the 
U.K. album output by John - George - Paul and Ringo has never been documented properly in book form. Denis Shabes has compiled 
the ultimate guide to the solo Beatles U.K. LP pressing variations released since 1968. From John and Yoko’s experimental TWO 
VIRGINS to George’s excellent WONDERWALL MUSIC and from Paul’s THE FAMILY WAY film soundtrack to Ringo’s 
SENTIMENTAL JOURNEY - each and every LP is discussed in great detail - & spiced up with hundreds of colour photographs. 
Every insert - inner sleeve and even hype sticker is included - as is information on matrix numbers - how to date the original inner 
sleeves - minor (and major!) label and sleeve variations: It’s all in here! 
 

Every LP by John Lennon - Paul McCartney - Ringo Starr and George Harrison ever released in the U.K. on vinyl is included - 
including Paul - 80 - 99s more or less experimental outings such as Thrillington and/or The Fireman and his orchestral works - plus 
the reissues on MFP and assorted labels. Not just the EMI/Apple years - but also their releases on labels such as Polydor - Dark Horse 
etc. 
 

Apcor is proud to announce the release of this hardcover book which measures 21.5 x 30 cms, 332 glossy pages with more than 1.360 
photos (!) and - is stacked with detailed info on how to date a first pressing and recognize a reissue. Never before has the solo album 
discography been discussed in so much detail, 80 - 93 the final word on JPGR’s U.K. solo albums. 
 

Pressetext (Übersetzung): 
Die britische Album-Diskografie der Beatles umfasst im Grunde nur sieben süße Jahre (1963-1970) - die zahlreichen Compilations 
und Archiv-Editionen, die seitdem erschienen sind, nicht mitgerechnet) - und wurde in vielen Publikationen analysiert. Viele Leute 
neigen dazu, zu vergessen, dass die vier Mitglieder seit der Trennung weiterhin Musik gemacht und Platten veröffentlicht haben, die 
in der ganzen Welt gesammelt werden. Seltsamerweise wurde der britische Album-Output von John - George - Paul und Ringo nie 
richtig in Buchform dokumentiert. Denis Shabes hat den ultimativen Führer zu den Solo-LP-Pressungen der Beatles in Großbritannien 
zusammengestellt, die seit 1968 erschienen sind. Von John und Yokos experimentellem TWO VIRGINS bis zu Georges exzellenter 
WONDERWALL MUSIC und von Pauls THE FAMILY WAY-Filmsoundtrack bis zu Ringos SENTIMENTAL JOURNEY - jede 
einzelne LP wird ausführlich besprochen und mit Hunderten von Farbfotos gewürzt. Jede Beilage, jede Innenhülle und sogar jeder 
Hype-Aufkleber ist enthalten - ebenso wie Informationen über Matrix-Nummern, wie man die Original-Innenhüllen datieren kann, 
kleinere (und größere!) Label- und Hüllenvariationen: Hier ist alles drin! 
 

Jede LP von John Lennon - Paul McCartney - Ringo Starr und George Harrison, die jemals in Großbritannien auf Vinyl erschienen 
ist, ist enthalten - einschließlich der mehr oder weniger experimentellen Veröffentlichungen von Paul - 80 - 99 wie Thrillington 
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und/oder The Fireman und seiner Orchesterwerke - sowie der Wiederveröffentlichungen auf MFP und verschiedenen Labels. Nicht 
nur die EMI/Apple-Jahre, sondern auch seine Veröffentlichungen auf Labels wie Polydor, Dark Horse usw. 
 

Apcor ist stolz, die Veröffentlichung dieses Hardcover-Buches ankündigen zu können, das 21,5 x 30 cm misst, 332 Hochglanzseiten 
mit mehr als 1.360 Fotos (!) enthält und - vollgepackt mit detaillierten Informationen darüber, wie man eine Erstpressung datiert und 
eine Wiederveröffentlichung erkennt. Nie zuvor wurde die Diskographie der Soloalben so detailliert besprochen, 80 - 93 das letzte 
Wort über JPGRs britische Soloalben. 

-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
Im Beatles Museum gilt derzeit die „2G-Regel“ (Museum, Shop, Café): 
ohne Voranmeldung, jedoch mit Nachweis im Rahmen der „2G-Regel“: genesen / geimpft / plus Maskenpflicht im Innenbereich (gilt nicht am Tisch im Café). 
 

Öffnungszeiten (nach wie vor): Dienstag bis Sonntag, jeweils 10 bis 18 Uhr. Herzlich willkommen!!! 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 
8. Februar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
… und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum   ///   www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle 
 

Donnerstag 8. Februar 1962: BRIAN EPSTEIN lässt von DECCA-Aufnahmen Schallplatten anfertigen. „Plattenschneider“ JIM FOY vermittelt 
Kontakt zu SID COLEMAN (Chef der EMI-Songverlags „Ardmore & Beechwood“), dieser zu GEORGE MARTIN. 
 

Samstag 8. Februar 1964: BEATLES proben in New York für ersten TV-Auftritt in USA: THE ED SULLIVAN SHOW am nächsten Tag. 
 

Montag 8. Februar 1965: Englische Presse: nächster BEATLES-Film heißt A TALENT FOR LOVING. 
 

Mittwoch 8. Februar 1967: -Premiere von BOB DYLAN-Film EAT THE DOCUMENT (im Film: JOHN LENNON) in New York. 
 

Montag 8. Februar 1971: GEORGE HARRISON-Single MY SWEET LORD auf Platz 1 in West-Deutschland. 
 

Montag 8. Februar 1971: PHIL SPECTOR und GEORGE HARRISON beginnen mit Aufnahmen für RONNIE SPECTOR-Single. 
 

Freitag 8. Februar 1974: RINGO STARR-Single YOU'RE SIXTEEN in Großbritannien. 
 

Dienstag 8. Februar 2000: PAUL McCARTNEY soll angeblich Auszeichnung GOLDENE KAMERA in Berlin erhalten, was aber nicht geschieht. 
 

Freitag 8. Februar 2002: BOB WOOLER (Discjockey im CAVERN und war mit BEATLES befreundet) in Liverpool gestorben 
 

Mittwoch 8. Februar 2006: PAUL McCARTNEY-Auftritt bei 48TH ANNUAL GRAMMY AWARDS in Los Angeles. 
 

Freitag 8. Februar 2008: PAUL McCARTNEY-DVD ECCE COR MEUM in Europa und USA. 
 

Sonntag 8. Februar 2009: PAUL McCARTNEY-Auftritt bei 51TH ANNUAL GRAMMY AWARDS in Los Angeleas. 
 

Montag 8. Februar 2010: RINGO STARR-Auszeichnung: WALK OF FAME-Stern in Los Angeles. 

-------------------- 
NEUE RUBRIK: NEWS & DIES & DAS - bald in THINGS 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 
nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
THINGS - es gibt von jeder Ausgabe ein deutschsprachiges und ein englischsprachiges Magazin 
Für jeden Monat ein oder zwei Hefte / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / Kein Abo, denn Verlängerung erst nach Absprache. 
< 

BEATLES-Magazin THINGS DEUTSCH (inklusive Versandkosten):  
5 Ausgaben: 20,00 € / 10 Ausgaben: 40,00 € / 20 Ausgaben: 75,00 € / 30 Ausgaben: 105,00 € / 50 Ausgaben: 165,00 € 
THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken  THINGS INFO   
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH within Germany (including shipping):  
5 issues: 22,50 € / 10 issues: 45,00 € / 20 issues: 88,00 €  / 30 issues: 135,00 €  / 50 issues: 225,00 € 
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH in all other countries (including shipping):  
5 issues: 25,00 € / 10 issues: 50,00 € / 20 issues: 98,00 €  / 30 issues: 145,00 €  / 50 issues: 240,00 € 
 

Link: Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH  
Dann auf „okay“ klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen. 
Dann die Tasten „Strg“ und „F“ gleichzeitig drücken, 
dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben. 
 

PS: Du kannst THINGS DEUTSCH und/oder THINGS ENGLISH ( eweils ohne Verlängerung) auch verschenken. j
Dann ist jedes THINGS-Heft so etwas wie ein Gruß von Dir. 
-------------------- 
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